
                        

 

 

 

Adoquinado de calles internas: Se encuentra 

en estado avanzado la obra que prevé el mejora-

miento del camino  de nuestra Institución. Luego 

del análisis de propuestas por parte de dos oferen-

tes, se resolvió por Comisión Directiva avanzar con 

la Empresa Urbana Construcciones. Las tareas co-

menzaron, luego de los estudios de suelo pertinen-

tes, con el movimiento, compactación y nivelación 

del terreno, encontrándose actualmente con las la-

bores de colocación de los adoquines de hormigón, 

piezas de 20x10x8 cm cada una, los cuales abarcan el camino 

principal desde varadero hasta frente a guardería de lanchas, la 

obra dispone la realización de una rotonda donde el camino 

principal se bifurca llegando a ambas calles precedentes. El cos-

to total es cubierto por el aporte obtenido de la venta del Travel 

Lift meses anteriores. 

Durante la reali-

zación de los 

trabajos se 

mantendrá un 

carril habilitado 

para ingresar a 

guardería sin mayores inconvenientes y manteniendo la 

operatividad normal de las mismas. Se estima para la cul-

minación de obra aproximadamente un mes y medio de 

trabajo. 

Nuevo Medidor de electricidad: Fue colocado un 

medidor interno de parte del Club el cual permitirá dife-

renciar el consumo del servicio de zona de Varadero, Plu-

ma y Anguilera del resto de las dependencias. 

Nuevos Socios: Se procedió  a la incorporación de 

nuevos socios en categoría Activos. Cumplimentando estos, 

tal lo dispone el Reglamento de nuestra Institución en el 

Artículo 31, con la disposición de ser presentados por dos 

socios Activos o Vitalicios. Su incorporación al Club se da 

con embarcaciones del tipo lancha y crucero. Les damos la más cálida bienvenida a nuestra familia náutica. 

Reparación de Zamping  y Tractor: Adem ás de las tareas de m antenim iento llevadas adelan-

te a la maquinaria del Club se realizó en esta oportunidad la optimización completa del auto elevador repa-

rando las pérdidas del sistema hidráulico con la reposición por un nuevo motor de arranque y corona de 

arranque. En el caso del tractor utilizado principalmente en las funciones de varadero, al cual recientemen-

te se le realizó el cambio de cubiertas, se procedió a la reparación mecánica por completo, con la reposi-

ción, entre otras tareas, de inyectores, motor de arranque y bomba. Ambas herramientas quedaron en ex-

celentes condiciones. 

Arbolado: Luego del análisis de situación de los arboles existentes en el Club, se procedió a 
la remoción de cuatro ejemplares adultos, ya que se encontraban ahuecados y sin posibilidades de mejora, 
presentando un riesgo de accidente. Los árboles se encontraban uno frente a Sede Vieja correspondiendo a 
la especie Álamo y tres Sauces de la zona de Pluma. Para reponer los mismos y como parte del plan de ar-
bolado se realizó la compra de quince nuevos ejemplares perteneciendo éstos a la especie de álamos pira-
midales. 

 

 

 



 

Escuela de Vela: Continúan las clases de la Escuela de Vela en las catego-
rías de Optimist y Láser. Los encuentros son realizados en grupos reducidos con días y 
horarios diferenciados cumplimentando con los protocolos sanitarios correspondien-
tes. Compartimos imágenes de nuestros estudiantes en sus últimas prácticas.  

Campaña Conocer para Proteger: Orga-
nizada por  Vecinos por los Humedales de 
Concepción del Uruguay y con varias Institu-
ciones como la nuestra como colaboradoras se 
realizará el próximo viernes 04 de Septiembre  
el  4to  encuentro virtual a partir de las 19hs 
por el canal de Youtube de la organización, el 
tema en esta  ocasión será: Ante los  diferentes 

planteos de Preservación y Uso  Sostenible de Humedales, Sitios Ramsar, Qué es?, Qué 
beneficios aporta? Que es el proyecto  Sitio Ramsar  Rio de los Pájaros?. Tendrá por 
disertantes a la Licenciada  Valeria González Wetzel, actual Subsecretaria de Ambiente 
de la Provincia de Entre Ríos, el Biólogo Alfredo Berduc,  actual  Director de Áreas Na-
turales Protegidas de la Secretaría de Ambiente de la provincia de Entre Ríos y  la Pro-
fesora en Ciencias Naturales  Patricia Pruner,  Especialista en Ecología e Integrante del 
Comité de gestión del Sitio Ramsar Palmar- Yatay en representación Universidad de 
Concepción del Uruguay. El nombre del canal en la mencionada plataforma es Por los 
Humedales del Rio Uruguay https://youtu.be/zshZTtxxeEc 

Ciclo de Charlas Virtuales: Com o todos los viernes a las 19.00 hs se realizan los encuentros vir tuales por  la 
plataforma de Zoom, las mismas son grabadas y compartidas posteriormente en nuestro canal de Youtube al cual invitamos se 

suscriban para recibir las notificaciones de ésta y próximas  charlas. Lo encontraran 

por el nombre YCE cdelu o el enlace  
https://www.youtube.com/channel/UCngzrQK__5fAODUEUa3hU0A  
Este mes pudimos disfrutar de encuentros donde se desarrollaron nutridas charlas 
llenas de anécdotas y mucha información. El viernes 07 estuvo a cargo del Instructor 
de la Escuela de Vela Fernando Esquivo, quien repasó sobre todo lo necesario para 
poder navegar de modo seguro, boyas, luces, elementos de seguridad, entre otros. El 
viernes 14 llegó el turno de  Gabriela Bernal bisnieta de nuestro Socio Fundador y 
primer Comodoro Don Francisco Mortola, autora del libro autobiográfico, quien nos 
adentró en su maravillosa vida. Recordamos que durante el año anterior realizamos 
un homenaje a la memoria de nuestros comodoros, desde los inicios hasta la actuali-
dad, con el descubrimiento de una placa y la replica de parte del material que gene-
rosamente nos ofreció Gabriela para realizar un libro que contenga la historia de 
nuestra Institución, el cuál esta a disposición de quien lo solicite y pueden retirarlo 
por administración de la Sede sin costo. El viernes 21 se dió lugar al encuentro a car-
go de Diego Politti y Boyo Barañao sobre los deportes de Winsurf y Kitesurf con una 
clara exposición sobre los mismos y sus “Yeites”. Mientras que el viernes 28 estuvo a 
cargo de otro destacado entendido del tema como Felipe Tommasi, quien hizo sus 

primeras armas en la vela a bordo de un optimist y luego realizó navegaciones oceánicas, cruzando el atlántico y virando el 
Cabo de Hornos con un catamarán. Para el Primer encuentro del mes de Septiembre esta prevista la Charla a cargo de Alfredo 
Lazalot quien nos relatará su experiencia en Regata Buenos Aires—Río de Janeiro celebrada en 2008. El usuario y contraseña 
para el acceso es comunicado a través de nuestras redes sociales y correo electrónico. Quienes tengan deseo de sumar sus 
anécdotas y experiencias con un encuentro pueden comunicarse al correo yachtclubentrerriano@gmail.com con la propuesta. 
¡Los esperamos! 
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